
第１４７４回島根県教育委員会会議録

日時 平成２４年３月１２日

自 １３時３０分

至 １４時３５分

場所 教育委員室



Ⅰ 議題の件名及び審議の結果

－開 会－

－公 開－

（報告事項）

第73号 平成２３年度末市町村立学校の廃止及び平成２４年度市町村立学校

の設置について（義務教育課）

以上原案のとおり了承

－非公開－

（議決事項）

第30号 教育委員会事務局等職員（管理職）定期人事異動（事務職員等関連分）

について（総務課）

第31号 島根県文化財保護審議会に対する諮問について（文化財課）

以上原案のとおり議決

（承認事項）

第10号 平成２４年度教育委員会事務局等職員（管理職）定期人事異動

（教育職員関連分）の一部変更について（総務課）

以上原案のとおり承認

（報告事項）

第74号 公立学校教職員定期人事異動について（高校教育課・義務教育課）

以上原案のとおり了承



Ⅱ 出席及び欠席委員

１ 出席委員【全員全議題出席】

北島委員長 安藤委員 山本委員 土田委員 仲佐委員 今井教育長

２ 欠席委員

なし

３ 地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１７条第２項の規定に基づく

出席者

今井教育長

４ 島根県教育委員会会議規則第１４条の規定に基づく出席者

花田教育監 全議題

金築教育次長 全議題

米山教育次長 全議題

三島教育センター所長 全議題

大矢総務課長 全議題

植田総務課上席調整監 公開議題

黒﨑教育施設課長 公開議題

小林高校教育課長 公開議題、報告第74号

長野県立学校改革推進室長 公開議題

助川特別支援教育室長 公開議題

矢野義務教育課長 公開議題、報告第74号

清井生徒指導推進室長 公開議題

細田保健体育課長 公開議題

菅原健康づくり推進室長 公開議題

奥井人権同和教育課長 公開議題

松本文化財課長 公開議題、議決第31号

若槻世界遺産室長 公開議題

西尾古代文化センター長 公開議題

高橋福利課長 公開議題

飯塚教育センター教育企画部長 公開議題

福間高校教育課企画人事ｸﾞﾙｰﾌﾟﾘｰﾀﾞｰ 報告第74号

領家義務教育課企画人事ｸﾞﾙｰﾌﾟﾘｰﾀﾞｰ 報告第74号

５ 島根県教育委員会会議規則の規定に基づく書記

佐藤総務課課長代理 全議題

平野総務課人事法令ｸﾞﾙｰﾌﾟﾘｰﾀﾞｰ 全議題

大島総務課主任 全議題



Ⅲ 審議、討論の内容

北島委員長：開会宣言 １３時３０分

公 開 議決事項 ０件

承認事項 ０件

協議事項 ０件

報告事項 １件

その他事項 ０件

非公開 議決事項 ２件

承認事項 １件

協議事項 ０件

報告事項 １件

その他事項 ０件

署名委員 土田委員



（報告事項）

第73号 平成２３年度末市町村立学校の廃止及び平成２４年度市町村立学校の設置について

（義務教育課）

○矢野義務教育課長 報告第７３号平成２３年度末市町村立学校の廃止及び平成２４年度市町村

立学校の設置についてお諮りする。

まず、平成23年度に廃止する学校は、雲南市立吉田小学校民谷分校、大田市立高山小学校、大

田市立大代小学校である。高山と大代は両方とも廃止になるが、新たに大田市立高山小学校とし

て設置する。川本町の川本小学校、川本西小学校、三原小学校の３校を廃止して、新たに川本小

学校を設置する。それから、鹿足郡の津和野町立畑迫小学校の児童は津和野小学校へ移動になる。

それから鹿足郡の津和野町立木部中学校、こちらの生徒は津和野中学校に移動となる。廃止が３

月31日、新たな設置が４月１日をもって行われる。

これらの小学校の児童については、通学等が遠距離になる場合もあるが、いずれもスクールバ

ス、あるいは市民バス等で通学できるように手配されていると聞いている。

○土田委員 川本町のそれぞれ小学校の児童数を教えてほしい。

○矢野義務教育課長 児童数は５月１日のところで、川本小学校が児童数92、学級数が８、川本

西小学校が児童数36、学級数４、三原小学校が児童数11、学級数４である。

○土田委員 それで川本小学校は新たに建て替えるわけではないのか。

○矢野義務教育課長 建て替えない。

○土田委員 ８クラス分を吸収しても、収容できるのか。

○矢野義務教育課長 恐らく、学級数はほとんど変わらない。

○土田委員 １クラスが定員に満たないのか。

○矢野義務教育課長 １クラス30数人にはならない。

○安藤委員 小・中学校に関して、それぞれの市町村で児童数やクラス数に規定があるのか。

○矢野義務教育課長 それは、聞いていない。

○今井教育長 １、２年生以外は児童数は40人学級で決まっている。その中で学校をどう配置す

るかは市町村の教育委員会が決める。

○北島委員長 今後は、どんどんどんどん統廃合が加速するのか。

○矢野義務教育課長 平成24年度末のところで話を聞いているのは、三刀屋の中野小学校や浜田

の井野、後野、佐野小学校、それから大田の池田中学校辺りである。

○北島委員長 出雲はどうか。

○矢野義務教育課長 全く話を聞いていない。

○山本委員 小学校と中学校の適正規模というのは、何か基準があるものか。

○矢野義務教育課長 特にない。

－－－原案のとおり了承

北島委員長：非公開宣言

－非公開－

（議決事項）

第30号 教育委員会事務局等職員（管理職）定期人事異動（事務職員等関連分）について

（総務課）

－－－原案のとおり議決



第31号 島根県文化財保護審議会に対する諮問について（文化財課）

－－－原案のとおり議決

（承認事項）

第10号 平成２４年度教育委員会事務局等職員（管理職）定期人事異動（教育職員関連分）の

一部変更について（総務課）

－－－原案のとおり承認

（報告事項）

第74号 公立学校教職員定期人事異動について（高校教育課・義務教育課）

－－－原案のとおり了承

北島委員長：閉会宣言 １４時３５分


